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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  03 del mese OTTOBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente – Tutela e Prevenzione Inquinamento 
Ambientale. 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente A A   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 15:46 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA ENTRA 15:35 

9 TUCCI Danilo Componente A A   

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A MICELI ENTRA 15:38 

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A A   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:55 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:25 

 

                Il Vice PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

      Gerlando Termini                                               Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 
lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

In apertura dei lavori, il Vice Presidente, comunica che, per come richiesto dalla Commissaria 
Pilegi ed approvato all’unanimità dei presenti nella seduta del 30/09/2022, la seconda 
Commissione impegnerà le giornate del martedì per la trattazione di Materie Ambientali. 

Il Vice Presidente, prima di passare alla trattazione dell’Odg, cede la parola al Commissario 
Comito, che ha chiesto di intervenire in via pregiudiziale. 

Comito, rammenta di aver inoltrato in precedenza, agli uffici dell’Ente, la richiesta di installazione di 
2 “ Dossi “  a Piscopio, in c/da Spadafora, detta anche via Comunale Giampiero 2 , in quanto  
l’intensa viabilità e la presenza di scolari, o ragazzini che durante il periodo estivo si recano in tal 
uopo per trovare svago, rappresenta un grosso fattore a rischio sinistri. Il Commissario comunica 
di essere a conoscenza di alcuni piccoli “ incidenti “  avvenuti e chiede per tanto al Presidente, di 
inviare una nota al Dirigente affinché  proceda dando seguito all’ istanza fatta. Altra richiesta di 
Comito, è il completamento degli allacci alla nuova rete idrica in Via Mesima, al fine di eliminare 
definitivamente la vecchia e fatiscente rete che per altro comporta “ ruberie “ e spreco di acqua. Il 
Commissario chiede al Presidente, di inviare una nota al Dirigente Scuglia. Infine, Comito, lamenta 
ancora una volta lo stato di degrado in cui versa c/da Tazza, che a causa della strada 
impercorribile dovuta alla numerosa presenza di buche molto profonde crea disagi ai cittadini 
nonché danni alle auto che la percorrono durante le ore serali e notturne. Sebbene il Commissario 
è a conoscenza che tale strada è inserita nel progetto di riqualificazione di piazza Spogliatore, 
aveva comunque chiesto al Sindaco ed al Dirigente, visti i ritardi dell’intervento, di provvedere in 
maniera provvisoria alla ricolmatura delle buche.  

Viste le numerose segnalazioni fatte e vista la necessità che queste siano trasmesse agli organi 
competenti, il Commissario Comito, chiede al Vice Presidente, che il verbale della seduta odierna 
sia trasmesso al Sindaco. 

Il Vice Presidente accoglie la richiesta del Commissario Comito. 

Esaurita la discussione sui punti trattati da Comito, la Commissione discute in merito allo 
smaltimento di eternit. Intervengono i Commissari Comito e Miceli, i quali affermano di essersi più 
volte interessati alla tematica dando il proprio contributo attraverso proposte ed iniziative. Miceli, in 
particolare, chiede al Vice Presidente di interfacciarsi con l’Assessore Bruni, per verificare se tali 
iniziative hanno avuto un seguito. 

Il Commissario Comito, evidenzia l’importanza di discutere in merito a tale tematica con gli organi 
preposti al fine di  reperire i fondi per portare avanti le iniziative fatte. 

La Commissione chiude  alle ore 16:25. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 03/10/2022 

 

  Segretario Verbalizzante f.f.     Il Vice Presidente la 2^ Commissione  

     Emanuela Calderone        Gerlando Termini 


